

平成27年度ふるさと伝承科 忘年・懇親会開催

11月27日（金）熊谷市立勤労会館で開催された2-3期学習会のあと、ふる伝では熊谷の「和とう」で忘年・懇親会を開催しました。次年度の校友会理事の選出を行った後、懇親会では久々に会う人もいつも会っている人も含め、いろいろな話の花が咲きました。

合間には小原さんのギター演奏（青葉城恋唄ほか1曲）、中山さん難波さんのオカリナ演奏（遠くへ行きたいほか2曲）もあり、また近況報告では持ち時間オーバーするほどお話をされる方もおられ、日々の元気な活動の様子も伺われました。



会場には「楽未央」の旗も掲げられました。

高木さんの開会の挨拶



小原さんの「乾杯！」で懇親会スタート



小原さんの
ギター演奏
「青葉城恋唄」
「さようならの向こう側」の熱演



演奏に耳を傾ける「ふる伝」の皆さん

オカリナ演奏

「遠くへ行きたい」ほか



中山さん
と難波さん



忘年・懇親会に参加された皆さん

お開き前に全員で集合写真をパチリ！！



平成27年度の忘年・懇親会でしたが、お開き時間を15分ほど延長しての、楽しいひと時が
過ごせました。幹事の高木さんはじめ今年度のクラス理事の皆さまお世話になりました。

是非、忘年を「望年」として来年も良い年でありますように！！

皆様のご健勝と益々のご活躍をお祈りして・・・

記 加藤